

LOCAL | Otros

La Guardia Civil detiene en Priego a una persona por tráfico de drogas

El operativo se llevó a efecto en uno de los accesos a una barriada de la localidad

Redacción

Martes 20 de noviembre de 2018 - 16:52



La Guardia Civil ha detenido en Priego a un vecino de la localidad de 29 años de edad, como supuesto autor de un delito de tráfico de drogas.

La Guardia Civil observó durante un servicio de Seguridad Ciudadana desarrollado en uno de los accesos a una barriada de Priego, una furgoneta que resultó sospechosa a los Guardias Civiles que decidieron pararla. Al proceder a identificar a su conductor y único ocupante, un vecino de la localidad de 29 años de edad, conocido por sus antecedentes policiales, los agentes detectaron un fuerte olor a

marihuana proveniente del interior del vehículo, procediendo ante ello al registro de la furgoneta.

En el registro practicado en el vehículo, los guardias civiles localizaron una caja conteniendo 200 gramos de marihuana, así como una balanza de precisión, que fueron intervenidas

Ante estos hallazgos, los guardias civiles procedieron a la detención del ocupante del vehículo como supuesto autor de un delito contra la Salud Pública por Tráfico de Drogas.